

STEPHANE OLIVIER

PARIS

Pour toute information complémentaire, nous écrire à rivegauche@stephaneolivier.fr

VAISSELIER DE FERME EN BOIS NATUREL



1 600€

Superbe vaisselier de ferme, début XXème, en pin naturel massif, directement importé d'Angleterre, parfait pour sublimer une cuisine de style campagne chic ou un intérieur rustique élégant. Son format peu profond en fait un meuble idéal pour les espaces étroits, sans compromis sur le rangement ou l'esthétique.

La partie haute à étagères ouvertes permet d'exposer de la vaisselle ancienne, des bocaux ou

Galerie Stéphane Olivier
Saint-Germain-Des-Prés

3 rue de l'Université, 75007 PARIS

STEPHANE OLIVIER

PARIS

des objets décoratifs. La partie basse comprend trois tiroirs aux boutons en laiton assortis, une étagère inférieure, ainsi qu'un large plateau supérieur utilisable comme surface d'exposition ou plan de travail d'appoint.

Ce meuble de métier rustique, au design anglais traditionnel, séduit par ses lignes simples, sa patine chaleureuse et ses détails sculptés en feston. Une pièce authentique et fonctionnelle pour une décoration de charme, entre authenticité et élégance artisanale.



Beautiful antique farmhouse dresser, early XXth century, made of solid natural pine, directly imported from England, perfect for enhancing a chic country-style kitchen or an elegant rustic interior. Its shallow depth makes it an ideal piece of furniture for narrow spaces, without compromising on storage or aesthetics.

The upper section with open shelves allows you to display vintage dishes, jars, or decorative objects. The lower part features three drawers with matching brass knobs, a lower shelf, and a wide top surface that can be used as a display area or additional workspace.

This rustic trade piece, with its traditional English design, charms with simple lines, a warm patina, and scalloped carved details. An authentic and functional piece for charming decor, balancing authenticity and artisanal elegance.

SKU: 9028 | **Categories:** [Buffet](#), [ecommerce](#), [Étagère](#), [Meuble divers](#), [Meubles](#) | **Tags:** [DECOR DE FERME](#), [farm](#), [pin](#), [pine](#), [TABLE](#), [vaisselier](#)



Galerie Stéphane Olivier
Saint-Germain-Des-Prés

3 rue de l'Université, 75007 PARIS